

# 11の園だより

宜野湾市野嵩4-22-1  
 社会福祉法人 輝福社会  
 ゆうわ 保育園  
 園長 佐喜真 秀輝  
 TEL 098-893-2705  
 担当 池原 直美

吹く風が心地よく、室外でも気持ちよく過ごせる季節になりました。園庭での外遊び、園の周辺や近くの公園までの散歩など室外での活動も増えてますます元気いっぱいの子供たちです。

朝夕は肌寒い日もあり、日中との寒暖の差で体調を崩しやすい時期でもあります。風邪などひかないように注意しましょう。調子が悪そうな時は消化のよい温かいものを食べたり、早めに休んだりして体調を整えるようにしてあげてください。

345歳児の運動会が終わり、一回り成長した子供たちの姿を頼もしく感じます。これからは発表会に向けて自分たちで演目や配役を決めて取り組んでいきます。子供たちが十分に力を発揮できるように協力して頑張りたいと思います。

☆塗りつぶしてある日は  
 保護者参加の行事です。

## 11月の行事予定

※変更になる場合があります。

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
						文化の日 休園
4	5	6	7	8	9	10
お休み	幼児遊道体操 いるか・らいおん ・きりん	朝会 サッカー(午後) いるか・らいおん	習字午前 和太鼓(午後) いるか	リトミック(午前) いるか・らいおん ・きりん	発表会リハーサル 避難訓練	保護者説明会 保育まつり
11	12	13	14	15	16	17
お休み		朝会 サッカー(午後) いるか・らいおん 七五三参拝 くま・らいおん				
18	19	20	21	22	23	24
お休み	幼児遊道体操 ひよこ・うさぎ ・くま・いるか	朝会 サッカー(午後) いるか・らいおん	習字午前 いるか 和太鼓(午後) いるか	リトミック(午前) いるか・らいおん ・きりん・くま うさぎ	勤労感謝の日 休園	
25	26	27	28	29	30	
お休み		きらり発表会 リハーサル 弁当会 サッカー いるか・らいおん	和太鼓(午後) いるか			

- サッカー午後 6日・13日・20日・27日→4, 5歳児(らいおん・いるか)
- 習字午前 7日(水)・21日(水)5歳児(いるか) ●和太鼓7日・21日・28日 いるか
- リトミック午前 8日(木)3歳児(きらり)、4・5歳児(らいおん・いるか)⇒きらり・なごみ  
22日(木)1・2歳児(きらり・なごみ)3歳児(なごみ)、4・5歳児(らいおん・いるか)⇒きらり・なごみ
- 遊道体操5日3歳児なごみ・4, 5歳児きらりなごみ 19日1歳児・2歳児・3歳児きらり・5歳児
- ★6日～8日 浦添高校生 職場体験 13日～15日 宜野湾高校生 14日～16日西原高校生 職場体験

### 一新入園児の父兄の皆様へー <クリスマスブーツ作り>

園ではクリスマスプレゼントを入れるブーツ作りをお願いしています。作り方などの詳細は手紙でお知らせします。型紙も配布しますのでご協力よろしくお願いします。



### ーインフルエンザが

流行する季節になりましたー  
 インフルエンザは感染の拡大を防ぐ目的で解熱後もすぐには登園できません。詳細は園のしおりで確認して下さい。また、登園届の提出も必要です。園のホームページからもダウンロードできますのでご活用下さい。



10月1日から10月31日まで  
 ふれあいボックス 0件でした。



### ハロウィンへの取り組み

お菓子が貰える！お化けになって・・と  
 昨年の年長さんの姿を思い出し、いるか組からハロウィンがしたいとの声が上がりました。早速準備を始めました。自分達でおうちを作りそこに来てもらおう～と考えがまとまり、段ボールでの家づくりが始まりました。家が建つためにはどのように支えたら良い？上手く立たない！と言いつつ四苦八苦する姿や泣き出したり・・・段ボールを鋏で切るのは大変だったり・・・段ボールに穴をあけるのをパンチを使う事を思いついたり保育士が見守る中子ども達自ら考え協力する姿に私たちも新たな発見がありました。そして子どもが自分で考える事の大事さや意欲的に取り組んだからこそ発揮する子どもの表現力や感性の素晴らしさを感じた行事になりました。



### ★ひよこ組(1歳)

〇〇 〇〇 さん



### ★うさぎ組(2歳)

〇〇 〇〇〇さん  
 〇〇〇 〇〇 さん



### ★くま組 (3歳)

〇〇 〇〇〇さん  
 〇〇 〇〇 さん



### ★きりん組(4歳)

〇〇〇 〇〇〇さん  
 〇〇 〇〇〇さん  
 〇〇 〇〇〇さん

### ★いるか組(6歳)

〇〇〇 〇〇 さん  
 〇〇 〇〇〇さん  
 〇〇 〇〇さん



～発表会～  
 12月1日(土) きらりチーム  
 なごみチームは希望保育

12月8日(土) なごみチーム  
 きらりチームは希望保育



### 七五三参拝に行きます

11月15日は七五三ですね。昔は乳児の死亡率が高くて子どもは神の子と言われ髪を伸ばし始める袴を切る・帯を締める年齢の時に神社に参拝したことが七五三の由来といわれています。園でも無事に子ども達が育っていく事を願い節目の年齢のクラス くま組さんとらいおん組さんは普天満宮にてお祓いをしてもらいます。保育園の子ども達が一年々病気・怪我なく過ごし健やかに成長していけるようにお参りできます。他の年齢のクラスでも千歳飴の袋を作り感謝と健康祈願をいたします。また11月は文化の日・勤労感謝の日・七五三と子ども達に伝承していく行事がありますので、子どもの解る範囲で伝えることも良いかもしれませんね！

